

Article du 17 octobre 2024

Sports

www.le-republicain.fr

JUDO

Le vice-champion olympique a résigné avec le JC Chilly-Mazarin/Morangis

Gaba repart pour quatre ans

Le double médaillé des JO de Paris a trouvé un accord avec le JCCMM pour les quatre prochaines années avec l'ambition d'être champion olympique à Los Angeles, en 2028.



Joan-Benjamin Gaba entouré de Rafika Rezgui, maire de Chilly-Mazarin, et de son adjoint aux sports, Alain Janus, ainsi que de Bruno Morel, président du JCCMM, et de Jean-Jacques Legrand, adjoint aux sports de la ville de Morangis. ©A.F.

Enfin ! Après deux mois de tractations, Joan-Benjamin Gaba s'est réengagé avec le Judo Club Chilly-Mazarin/Morangis. Le vice-champion olympique des moins de 73 kg et son club ont officialisé la bonne nouvelle jeudi 10 octobre dans la salle des mariages de la mairie de Chilly-Mazarin. « Un beau symbole », dicit la maire, Rafika Rezgui, qui a rendu hommage au club en soulignant « son incroyable capacité de faire émerger des champions, hier, aujourd'hui et demain ».

Double médaillé lors des derniers Jeux de Paris, Joan-Benjamin Gaba va donc poursuivre l'aventure avec le JCCMM pour la nouvelle olympiade 2024-2028 avec l'objectif d'être champion olympique à Los Angeles en 2028.

« Ce renouvellement marque une étape importante pour le club avec la continuité d'un projet sportif ambitieux et l'engagement profond de Joan envers ce projet initié il y a déjà cinq ans alors que Joan était encore junior », a expliqué Brunol Morel, le président du JC Chilly-Mazarin/Morangis. Ce dernier a souligné, outre les performances du judoka de 23 ans, « son engagement au sein de la vie du club où il partage

son expérience et ses valeurs avec les jeunes du club ».

« Rester à Chilly était ma priorité »

Présente dès le début des négociations, Rafika Rezgui ne tarit pas d'éloges sur le champion de France : « Joan a démontré après ses performances de cet été une profonde humilité et modestie pour valoriser le collectif. Il incarne les dix valeurs du Code moral du judo. »

Matelot depuis un an au sein de la Marine Nationale dans le cadre de l'Armée des Champions – dispositif de soutien du Ministère des Armées au sport de haut niveau français –, Joan-Benjamin Gaba bénéficie d'un contrat d'image avec le JCCMM financé par une dizaine de partenaires privés (Cyllène, Onboard Training School, Wellnext...). « Cette structure financière est indépendante de la structure financière du club », précise Bruno Morel.

« Ça a mis du temps mais je voulais rester au club. C'était ma priorité pour être champion du monde dans les deux-trois ans avant de viser le titre olympique en 2028 », a commenté Joan-Benjamin Gaba, actuellement en convalescence après son opération du genou. Si son retour sur les tatamis est prévu dans un mois et demi, il ne devrait pas reprendre la compétition avant début février au Tournoi de Paris. A moins que le club performe en Judo Pro League et soit en course pour le titre.

■ Aymeric Fourel